

Incendie d'une étable à Saint-Sébastien

: 2015-01-12

La cause d'un incendie qui a détruit une étable située au 765, rang Palmer, à Saint-Sébastien, est accidentelle. L'origine demeure toutefois indéterminée. Les dommages sont considérables puisque la majorité des animaux ont péri.

Le jeudi 8 janvier, à 9h23, les pompiers de Saint-Sébastien ont reçu l'appel. À leur arrivée, l'embrasement était général, indique Alain Héту, directeur du service des incendies de la municipalité. Le feu avait déjà fait ses ravages quand il a été constaté par le propriétaire de la ferme.

Des pompiers sont entrés dans l'étable et une quinzaine de vaches ont pu être sorties parmi les quelque 80 bêtes du troupeau. Mais l'intensité de l'incendie a obligé les sapeurs à sortir du bâtiment.

L'étable était en bois recouvert d'un revêtement extérieur en métal. Elle était remplie de foin. Le silo à grain voisin a été très endommagé, mentionne M. Héту. Par contre, le silo de paille a pu être protégé des flammes.

Les pompiers de Saint-Sébastien ont reçu l'aide de leurs confrères de Henryville, Saint-Georges-de-Clarenceville/Noyan, Venise-en-Québec et Saint-Armand. Ils ont été une quarantaine à combattre l'incendie. Ils sont demeurés dix heures sur les lieux.

Deux pelles mécaniques ont été demandées pour déblayer les décombres afin s'assurer que le feu soit bien éteint.

L'origine de l'incendie est accidentelle, mais elle est non déterminée, souligne le directeur du service des incendies. Il a été établi que l'origine n'était pas de nature électrique.

Quant aux dommages, ils sont considérables. M. Héту attend l'évaluation du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation pour en préciser la hauteur. Ils devraient atteindre plusieurs centaines de milliers de dollars.